



THE SERVICE CLUB OF THE YM.CA.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN

国際会長主題 「とにかくやろうー成せば成る」

アジア会長主題 「とにかくやろうー成せば成る」

西日本区理事主題 「ワイズの原点、愛と奉仕で社会に貢献」

中部部長主題 「楽しもう、学ぼう、働こう、そしてつなげよう」

クラブ会長主題 「返事は“へいほ!!”と気持ちよく」



2011年10月

*“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”*

会 長	浅井 昭和	副 会 長	小塚 英史	書 記	森本 征夫
会 計	小林 滋記	直前会長	近藤 豊	連絡主事	中井 信幸



### 今月の聖句

「天はかみの栄光を物語り 大空はみてのわざをしめす」

詩篇 19 章 2 節

## 10月例会案内

### 第一例会

日 時：10月13日（木）19:00～21:00  
場 所：南山YMCA

「リーダーを招いて、“HOW TO KNOT”」

今月は、9月例会の折、リーダー諸君との話の中で出たロープノットイングについての実際と練習です。クラブとしては、以前実行したことがあるのですが、ノットイングは、やっていないとすぐ忘れるものであり、また以前は荷作りとか船の舳い等が主で、キャンプものではありませんでした。リーダー諸君が覚えたいのは、ハンモック作り等キャンプに直接役立つもので、浅井会長、近藤直前会長はその道のプロ。講師として最適であり、リーダー諸君と共に今一度メンバーも勉強し直しましょう。

### 第二例会

日 時：10月29日（土）19:00～  
場 所：南山YMCA

今月は、ピースフルサンデー（バザー）の月です。10月30日（日）が当日なので、準備用の日とし

て例年のように第二例会の日が変更になります。ご注意ください。南山クラブとしては、例年通り「射的」「みたらし、飲み物」担当です。出席できるようご予定ください。

### 9月第一例会報告

日 時：9月8日（木） 19時～21時

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、小塚、近藤、杉山、  
深尾、森本、中井

スタッフ 4名 リーダー 6名

9月8日（木）YMCA玄関前にてリーダー、スタッフと共にお月見例会でBQを楽しみました。リーダー諸君には、夏のプログラムの「ご苦労さん会」に感謝の意味も含め大いに、飲み、喰らいでした。

YMCAに集い、日頃顔を合わせている仲間ですが、お互いの活動については意外と知らないことが多いものです。スタッフ・リーダーにワイズの活動を知ってもらうのにはいい機会でした。

9月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	7名	0	100%



## 9月第二例会報告

日 時：9月15日（木） 19:00～21:00

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、杉山、深尾、森本  
中井

9月15日（木）YMCAにて第二例会が持たれました。10月例会案作成、秋のプログラムの確認、その他諸協議事項多数でした。

### 秋のプログラム

10月10日（土）

根の上祭り。東海クラブを中心にした「根の上を愛する会」主催のものですが、名古屋YMCAにつらなる人々には「根の上」は心の故郷です。少年、青年時代を根の上で過ごし、今また昔の仲間とも会え、新しい仲間とも会えるいい機会です。是非一度参加してみてください。

10月15日（土）

十勝よりジャガイモが到着します。

10月16日（金）

南山YMCAキッズのプログラムで農園のイモ掘りがあります。参加者の15名位だそうです。今年最初のイモ掘りプロ、イモの出来が不安です。

10月20日（木）

四日市クラブ主催の「東日本大震災復興支援チャリティ講演会」 参加費 1,000円

10月25日（火）

金城幼稚園イモ掘り遠足 園長先生はご存じグランパスクラブの荒川君のメネットです。かなりの人数ですので是非お手伝いをお願いします。

10月29日（土）

夜は第二例会ですが、昼間愛知牧場にて、大震災復興を願う会が開かれます。名古屋5ワイズ、YMCA、YWCA、キリスト教社会館等が主催者です。是非参加して、東北の方々の痛みを少しでも理解しましょう。

10月30日（土）

南山ピースフルサンデー

11月3日（文化の日）

南山クラブ最大の行事のフェローシップです。

11月3日（文化の日）

四日市チャリティーウォーク 於：三重県民の森

11月5日（土）

チャリティーランです。

11月12日（土）

中部EMCシンポジウム 於：青年会館

1:30～4:30

5:00～ 懇親会

その他街頭募金など盛りだくさんですので、色々情報を捉えていてください。

## YMCAオールスター大感謝祭報告

日 時：9月23日（金）

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、中井

9月23日（秋分の日）名古屋YMCAの「夏休み活動報告会」が南山YMCA体育ホールと園庭にて行われました。名古屋YMCAの活動の柱でもある夏休みの活動状況をスタッフ、リーダー、ワイズを初めとするレイマンが一堂に集いその成果を聞き、話し合い、新たなプロ不ラムの糧とする会です。特に今年は、大震災の年でもあり、リーダー諸君のボランティア意識が高まった年でもあると感じました。参加者数は、最初30名ほどと聞いていましたが、当日参集した数は50名を越え、その意識の高さに圧倒されました。ワイズメンも在名全クラブより20名以上参加し、大盛況でした。南山クラブはホストクラブと自認し、農園製品のかぼちゃ、玉ねぎ等の野菜相当量、箸やすめの「浅漬け」デザートフルーツを提供し喜ばれました。報告会もさること

ながら、BQも大いに盛り上がり、トーチワークまでであり楽しい会でした。

南山クラブからは小林、荒川、中井の3名が参加。他クラブからは西村、相馬（名古屋）、野村、長谷川、八木、橋爪（東海）、などでした。



### YMCAオールスター大感謝祭に参加して

小林 滋記

名古屋YMCAの夏の報告会が南山で開催されたので参加しました。駐車場に車を止めるとすでに荒川さんの車が早く来て農園の野菜や梨、浅漬けの差し入れを置いてどこかに（首位攻防戦に行っていたことは内緒だそうです。）

開始まで他のクラブの人達としばし談笑、見回すと珍しいことにグランパス姿が無い、南山なら有りえるけど始まったら飛びこんで来るでしょう等と会場の二階のホールへ、加藤総主事の挨拶、野村メンの開会祈祷で始まり、パワーポイントを使って南山、代官町の夏の活動報告キャンプ、デイプログラム、中学生バスケットボール大会、日韓ユースプログラム等々の報告があり、野尻のキャンプ場で先週行われた「全国リーダー研修会」に名古屋からも4名参

加しその報告、他の地域のリーダーとの交流は良い刺激になったようです。そしてインターアクトの古賀君の16日間の宮城県での震災ボランティア活動、最初は東海の鈴木メンとボランティアセンターで、その後一人で仙台YMCAでキャンプ、サマースクールのリーダーとして活動されたそうです。ご苦労様でした、そしてありがとう。荒川メンはいつ着たのか会場の隅のほうでも始めからいた様な顔をしていました。

第二部はお庭に移動してバーベキュー8名位のグループでコンロを囲みました、久しぶりにお客さんとして食べるバーベキューは良いですね。バーベキューでビールが飲めないはおかしいと、南山クラブの誰かが言いそうな事を言っている人もいましたがこっそり持ち込むようなメンバーもなく最後にリーダーのトーチダンスを観てお開き、リーダー、スタッフの皆様良い夏を過ごされましたね。私の今年の夏はお祭りのお手伝いに行つて途中大雨で中止となりずぶ濡れで帰ったくらいかな。

### 雑感

荒川 文門

先日、養老近くの津屋川の堤防の彼岸花を見に行きました。彼岸花は曆花と言われるくらい咲く時期が一定している花です。名の通り彼岸に咲き始めます。彼岸に咲き、お墓やお寺や川の堤防などに群生しますので、あまり演技のいい花とは云われていません。毎年、どこかへ彼岸花を見に行きます。奈良の飛鳥、仏隆寺（室生寺に近くです）、美濃、近くでは、半田の「ごんぎつね」の彼岸花なども行きましたが、津屋川のが一番素朴で数もあり自然の中の花という感じがして好きなので今年は、津屋川に行き



ました。でも今年がっかり、というもの台風15号の大豪雨で、堤防が一面水につかり咲き始めの彼岸花が大打撃を受け見るも無残な堤防でした。自然の中に咲く花も思わぬ大打撃を受けるものです。例年どおりなら写真のような風景が楽しめたのですが・・・



話は変わって、我が家の狭い庭に何年か何も植えたことのない植木鉢に彼岸過ぎのある日突然彼岸花が三本咲きだしました。彼岸花等わざわざ植木鉢に植えることのない花でいまだ原因が分かりません。農園の周りには、一杯咲いていますが、農園自体には一本もなく、植えた記憶もないのです。そういえば、今年の我が家の狭い庭には、もう一つ変わったことがありました。それは春先のことですが、「ムサシアブミ」という丹沢山系に自生するちょっと変わった花ですが、植えた覚えもないところに急に咲きかけビックリしました。これは、ある程度経緯は知っているのですが、なぜこんなところから、というのは分かりません。10年ほど前、東京の姉が植木鉢に入れ持ってきたのですが、中部地方ではまず咲くことはなく、植物園で見るくらいのもので、多分その植木鉢の土をそこらに捨てたのですが、何時捨てたのか、どうしてそこなのかは分かりません。何年か土の中で生き続け急に咲きだしたものと思われず。でも来年の春もさくのかな、と楽しみにその周辺を整理しました。彼岸花の植木鉢はどうしようかと考えています。自然の中で群生して彼岸になると咲いてこそ初めて彼岸花で。栽培種や二、三本には興味がないのです。これからは、紅葉の季節、またどこかへフラット紅葉を見に出かけます。

## YMCAニュース

2学期もスタートしました。台風などあってお休みもありましたがYMCAや幼稚園には子どもたちの声がまた響くようになりました。夏休みが終えてみんな真っ黒に日焼けした姿を見せてくれました。今年は夏のプログラムに初めてきて、2学期から定例の体操や野外活動に参加してくれる方が多くいて、嬉しい限りです。

体操教室は10月のワッペンに向けてより真剣さを増して練習しています。サッカーは夏の全国YMCAサッカー大会の負けた悔しさを晴らすために練習に熱が入ってきました。また9月23日は名古屋YMCAスタッフ研修会が行われ、その後「YMCAオールスター大感謝祭」ということで、夏プログラムの感謝会が行われました。ワイズの方にも差し入れをしていただき感謝いたします。

幼稚園では10月8日(土)の運動会に向けて、練習が開始され、園庭での全体練習、ホールでの学年別の練習など、汗をいっぱいかきながら園児たちの真剣な姿が見られます。これからとてもいい季節になります。スポーツの秋、活気ある南山YMCAで行きたいと思います。

### 例会出席表

		8 / 4	9 / 9	9 / 16 28	9 / 23
		ア ジ ア 大 会	第 一 例 会	第 二 例 会	大 感 謝 祭
1	浅井 昭和	○	○	○	
2	荒川 文門		○	○	○
3	小林 滋記		○	○	○
4	小塚 英史		○		
5	近藤 豊	○	○		
6	杉山 弘時		○	○	
7	中井 信幸		○	○	
8	深尾 俊雄		○	○	
9	森本 征夫	○	○	○	○